「サンゴの村宣言」プロジェクト ~世界ーサンゴにやさしい村~ ④ 恩納村・恩納村コープサンゴの森連絡会 「八一トナーシップ」協定を節語

「サンゴの村宣言」プロジェクトの活動を連携して取り組みを推進していくため、恩納村と恩納村コープサンゴの森連絡会は 12月2日、パートナーシップ協定を締結しました。

2007 年に生活協同組合しまね、パルシステム連合会によるサンゴ礁の再生基金を積み立てる取り組み

がスタートし、支援して頂いた基金でサンゴの植え付けをしています。活動が拡大し、2016年には「全国豊かな海づくり大会」の漁場・環境保全部門において環境大臣賞を受賞するなど、消費者・生産者・行政が連携して取り組んできたことが評価されました。

村は、村民一人ひとりの自然環境に対する意識の向上を図り、豊かな自然環境の保全と育成に取り組むため、7月のうんなまつりで「サンゴの村宣言」を行うこととしており、様々な事業を展開します。



▲連絡会の小泉信司副代表(左)と長浜村長

韓国プロサッカーチーム 全北現代モータースが赤間で合宿



▲全北現代モータース選手と村関係者

迎也少是一開催

1月9日、赤間多目的運動場で韓国プロサッカーKリーグの全北現代(チョンブクヒョンデ) モータース歓迎セレモニーが開催されました。

全北現代モータースは韓国代表選手が 7 人在籍する韓国強豪チームで、メインスポンサーは現代(ヒュンダイ)自動車。今季初導入した冬芝のサッカー場で1月9日から1月27日まで

キャンプを行い選手・スタッフ総勢41人がシェラトン沖縄サンマリーナリゾートに滞在しました。

セレモニーではミス恩納ナビーからの花束贈呈や村と県体育協会、シェラトン沖縄サンマリーナリゾートからの記念品贈呈を行いました。チェ・カンヒ監督は「赤間での合宿の成果を成績で繁栄させていきたい。サポートをお願いします」と 12 番目の選手と意味を込めたチームユニフォームを長浜村長へ贈呈しました。

人権擁護委員が委嘱されました

平成30年1月1日付で、法務大臣から次の方々が委嘱されました。

◆人権擁護委員は人権擁護委員法に基づき、委嘱された私たち街の相談パートナーです。くらしの中での悩みや心配事、困りごとのある方は、ご相談ください。 (無料・秘密厳守)

お問い合わせ:総務課 ☎966-1200